

令和6年 6月分 お客様からのご意見

区分			年月日	ご意見の内容	年齢性別	回答
公園全般	意見箱	植物植栽	6/2	畑の野菜の周りの雑草だらけ。見た目が悪いですね。	女/60代	この度は貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございます。草の繁茂が多いこの時期に対応が遅れている次第であります。利用の多い箇所を優先に、適宜除草等の管理作業に取り組んで参ります。
公園全般	意見箱	その他	6/2	交通アクセスがもっと良ければ助かります。	男/70代	三宮から出ています、しあわせの村行きの市バスは66系統しかございません。しあわせの村からは送迎バスでお越しく下さい。よろしく願いいたします。
公園全般	意見箱	公園全般	6/2	とても楽しかったです。でもカエルの入れ物が小さすぎてかわいそうでした。もう少し大きな池とかでの自然のすがたが見たいです。	女/30代	この度は貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございます。いただきましたご意見を参考にしながら、引き続き改善に努めてまいります。園内でも観察いただけますので、池の中で雄大に泳ぐ姿など探してみてください。
公園全般	意見箱	公園全般	6/2	ヤギの名前が決まり良かったです。ユキちゃんサトちゃん、あいなの草を食べて元気にしてください。ツバメも見れて田植えもあり里山いいですね。広いので草刈りの人が、体験メニューに参加してる人より多いです。ご苦労様です。リピーターの入園者も減ってきているのも残念です。子供達の学習の場になっているのはとてもよいと思います。	女/70代	当公園をご利用いただきありがとうございます。当公園を楽しんでいただけたことをうれしく思っています。これからも、ご満足していただける様に務めてまいります。ご意見ありがとうございます。
公園全般	意見箱	体験メニュー	6/8	体験メニューにどくだみをとりました。白い花が咲き、においも独特です。相談が辻方面の畑にて玉葱収穫をしましたが、マルチからはみだすほどの大きな玉葱は全くありませんでした。天候不安定で育たなかったのでしょうか。隣の胡瓜も元気ありません。ナス・ピーマンの所も草がぼうぼうで元気ありません。野菜ははじめ良い苗を植えてもらったのに残念ですね。	女/70代	この度は貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございます。今年度より農地管理や栽培方法が変わり試行錯誤しているところです。お客様へもご理解をいただきながら、また、いただきましたご意見を参考にしながら、引き続き改善に努めてまいります。
公園全般	意見箱	イベント	6/9	講師を招いて昆虫採取のイベントしてほしい	男/小学生	この度は貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございます。講師を招いた昆虫プログラムを実施しており、6/8虫とり虫しらべDAY、7/28夏休み昆虫採集へGO、9/21バッタカマキリなど開催を予定しております。情報については当園HPをご確認いただき、事前申し込みのものはHPよりお申込みください。ご参加をお待ちしております。
公園全般	意見箱	体験メニュー	6/13	今年も玉ねぎの季節がやってきました。大きな玉ねぎを期待していましたが、だいぶ小さなもので、じゃがいもも小さかったです。野菜の周りにはたくさんの雑草が生えていて驚きました。見た目にも良い感じが全くしませんでした。	女/70代	この度は貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございます。今年度より農地管理や栽培方法が変わり、お客様へもご理解をいただきながら、いただきましたご意見を参考にしながら、引き続き改善に努めてまいります。
公園全般	意見箱	体験メニュー	6/20	自然豊かな里山いつもありがとうございます。18日にキジの雄を見かけました。ガマちゃんが5匹になり楽しみです。相談が辻の畑の玉葱抜き、マルチありとマルチなしの雑草の中の玉葱どちらも差はありませんでした。あまり大きく育っていませんでした。	女/70代	この度は貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございます。今年度より農地管理や栽培方法が変わり試行錯誤しているところです。お客様へもご理解をいただきながら、また、いただきましたご意見を参考にしながら、引き続き改善に努めてまいります。
公園全般	意見箱	体験メニュー	6/29	ごぼう抜きはおもしろい体験でした。土もいっぱいついて下処理は大変でしたが、ごぼう抜きは楽しかった。たいのアラと炊いて食べた。そのまま置いておくと太くなるのでしょうか。太くなると、抜けなくなりますよね。	女/70代	この度は貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございます。今回のゴボウは長く太くなる品種ではありませんので、畑に置く期間により多少太くなりますが、期待される太さではないかもしれません。より良い体験ができるように努めてまいります。
公園全般	意見箱	公園全般	6/30	今年はササユリをたくさん見れました。1000万人入園達成記念品頂きました。ありがとうございます。リピーターで何度も行って楽しんでいます。新しいやまももの苗木が植えられており、何年後に実をつけるかなとみております。	女/70代	当公園をご利用いただきありがとうございます。当公園を楽しんでいただけたことをうれしく思っています。またのご来園をお待ちしています。ご意見ありがとうございます。
公園全般	意見箱	植物植栽	6/30	長屋門入口の植物内に草が多い。園全体に草が伸びている。雨の時、排水が悪い所が多い。	男/60代	この度は貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございます。草の繁茂が多いこの時期は、適宜に利用の多い箇所の除草作業と鳥類の巣や昆虫等の棲み処に配慮した除草作業に取り組んでいます。自然地形が多いため、降雨の影響を受けやすい箇所があります。利便性の向上と動植物に配慮した管理に取り組んで参ります。